

Enfermedad Respiratoria Crónica (ERC)

UN PROBLEMA DE SALUD PÚBLICA MUNDIAL



Las enfermedades respiratorias crónicas son la principal causa de muerte en el mundo.

I de cada 20

personas sufre de enfermedades respiratorias crónicas en todo el mundo.



La falta de personal calificado para atender al número creciente de pacientes que necesitan cuidados respiratorios especializados ha comprometido los resultados de los pacientes.



4 millones

de personas mueren prematuramente de enfermedad respiratoria crónica cada año.

Las muertes por ERC han aumentado un 1 39% desde 1990.



La simulación es una manera eficaz de mejorar los resultados de los pacientes.

Las tasas de morbilidad y mortalidad asociadas a las Enfermedades Respiratorias Crónicas (ERC) están aumentando, indicando un desafío creciente para la atención de la salud. Esta tendencia resalta la urgencia de medidas preventivas avanzadas, protocolos de tratamiento mejorados y una mayor concienciación de la población para reducir el impacto de las ERC en las personas y comunidades.

Para más información, acceda a Laerdal.com/la.